

Mitteilung der Verwaltung

für die Sitzung der Bezirksvertretung Aachen-Mitte am 2.12.2020

Skulptur Öcher Schängche – aktueller Sachstand

Am 11.11.2020 beauftragte die Bezirksvertretung Aachen-Mitte die Verwaltung mit der weiteren Standortprüfung für die Skulptur Öcher Schängche. Die Bereiche für die Skulptur wurden auf Hartmannstraße und Barockfabrik eingegrenzt.

Am 26.11.2020 fand ein erstes Treffen zwischen dem Fachbereich Stadtentwicklung und Verkehrsanlagen sowie dem Verein Denkmoel Öcher Schängche e.V. statt. Letzterer erläuterte detailliert seine Wünsche an einen Standort sowie den derzeitigen Entwurfsstand hinsichtlich der Skulptur.

Eine für die Verwaltung neue Information ist die Ungerichtetheit der Gesamtskulptur. Die drei Figuren Marktfrau, Polizist und Öcher Schängche werden Rücken an Rücken dargestellt, so dass bei der Standortfindung im Detail andere Kriterien gelten werden. Der Austausch war daher sehr wichtig für beide Seiten, so dass der Dialog - auch unter zusätzlicher Einbindung des Künstlers - fortgeführt wird.

Ziel ist es, in der Sitzung der Bezirksvertretung Aachen-Mitte am 13. Januar 2021 zwei mögliche Standorte – davon einer an der Hartmannstraße und einer an der Barockfabrik – vorzustellen, damit die Bezirksvertretung sich für einen Standort entscheiden kann.

Der Verein Denkmoel Öcher Schängche e.V. hat am 26.11. abermals gegenüber der Verwaltung deutlich gemacht, dass für ihn ein Standort an der Barockfabrik nicht in Frage käme. Sehr wohl seien die Argumente für die Barockfabrik nachvollziehbar, aber für die Vereinsperspektive nicht überzeugend. Der von Seiten der Verwaltung vorgeschlagene und weiter zu prüfende Bereich an der Hartmannstraße wurde vom Verein begrüßt.

In Vertretung

gez. 1.12.2020

Frauke Burgdorff
Beigeordnete